



国見町図書館からのお知らせや新刊図書情報を掲載しています。ぜひお友達登録してください！



▲LINE登録はコチラから



子ども移動図書館が始まりました！

図書館では、国見小学校を訪問し、低学年児童を対象に本を貸し出す「子ども移動図書館」を実施しています。

第1回目の活動が5月10日に行われ、司書や指導員が選書した絵本、読み物など180冊の中から、それぞれ好きな本を選び、貸し出されました。



1年間の研修を受講し教育委員会が認定した子ども司書が、本の貸出やどんな本を選んでよいか迷っている児童のサポートを行い、読書リーダーとして積極的に活動に取り組みました。

子ども移動図書館では、本の貸出のほかにも、創作活動や鑑賞教室を実施します。

「梅雨」とは？

そもそもなぜ「梅雨」と呼ばれるようになったのでしょうか？

「梅雨」という言葉自体は中国から伝わったもので、江戸時代から「つゆ」と呼ばれました。比較的最近の言葉だと言えます。

語源には、梅の実が熟す頃に降る雨という説、湿度が高くカビが生えやすいことから「霉雨」と呼ばれて、これが「梅雨」に転じた説、「つゆ」は「露」に由来すると所説ありますが、どれも定かではないようです。皆さんはどの説が当てはまると思いますか？

日本には、夏の雨を表す※「五月雨」「卯の花腐し」など独特の季節感を表した言葉があります。しとしとと降る雨を眺めながら、一つの言葉について思いを巡らせるのも素敵ではないでしょうか。

※読めましたか？【五月雨→さみだれ】【卯の花腐し→うのはなくたし】



「四季のこぼれ」辞典 嶋岡 辰/著



気象・天気のすべてが分かる本 岩谷忠幸/監修

国見町スポーツ少年団団員募集中！

スポーツ少年団は、スポーツを通して青少年の心身の健全な育成に資することを目的に、地域で活動しています。

国見町には、剣道・ソフトテニス・バレーボール・ソフトボールの4種目4少年団が登録し、地域のスポーツ団体、学校、町内会などに支えられながら活動しています。

スポーツ少年団へは3歳から加入できます。スポーツ少年団に興味がある方は問い合わせください。

生涯学習課文化スポーツ係 ☎ 585-2676



みんなで楽しく活動します！

少年仲間づくり教室が開講

地域学校協働本部事業

少年仲間づくり教室が5月21日に開講し、学年の異なる子どもたちが、自然体験キャンプやスポーツ体験などさまざまな団体活動を通じて、お互いを思いやる心を育みながら、自ら考え楽しく学ぶ教室です。

開講式には小学4年生から6年生の32人の教室生が参加し、公民館長と国見小学校校長から「約束ごとを守りながら、楽しく仲間づくりをしましょう」などとあいさつがありました。

引き続き、国見町レクリエーション協会から鈴木道代先生を講師に迎え、レクリエーションが行われました。じゃんけんゲームや自己紹介ゲームなどを楽しみながら、早速仲間たちと打ち解けていました。

国見型総合スポーツ大会が今年も開幕！

国見町長杯スポーツ大会

令和4年度国見町長杯スポーツ大会が5月8日からスタートし、5月29日まで10競技が、上野台運動公園などの各体育施設で行われました。

3月の地震やコロナ禍で思うように練習ができない中でも、選手たちは持てる力を存分に発揮し、熱戦を繰り広げました。



テニス

卓球

剣道

スポーツ吹矢

▶ Lifelong-Learning

生涯学習通信



国見町教育委員会生涯学習課（親月台文化センター）

☎ 585-2676 Fax585-2707

E-mail : shogai@town.kunimi.fukushima.jp



体を動かしリフレッシュ

成人教育事業がスタート

くにみ親月台カレッジ開講式

今年度から成人教育事業の名称と形式が新しくなり、「くにみ親月台カレッジ」として145人でスタート。開講式は4月22日に行われ、多くの受講生が参加しました。

開講式後には、波恵ダンス・カルチャーパーク主宰の石山波恵氏を迎え、健康について分かりやすく、楽しくお話をいただきました。受講生たちは体を動かし、笑って楽しい時間を過ごすことができました。



▲ソフトボール ▼パークゴルフ

